

# laservision

## VET

**Laserschutzprodukte**  
für Tierärzt:innen und ihre Patienten

**Laser Safety Products**  
for Veterinarians and their Patients



[uvex-laservision.de](http://uvex-laservision.de)

---

protecting people



Die positiven Behandlungsergebnisse verschiedener Therapien auf Laser- oder IPL-Basis führen zu einem wachsenden Einsatz dieser Verfahren in der tierärztlichen Praxis. So werden auch hier Wund- und Abszeßbehandlungen, orthopädische Therapien bei Zerrungen und Arthrosen, Muskelfaser- oder Bänderverletzungen und dermatologische und zahnmedizinische Behandlungen durchgeführt.

The positive treatment results of various laser- or IPL-based therapies are leading to an increasing use of these methods in veterinary practice. Thus, wound and abscess treatments, orthopedic therapies for strains and arthroses, muscle fiber or ligament injuries or dermatological and dental treatments are carried out on the "animal patients".

### **Laserschutz Doggles® // Laser Safety Doggles®**



Die Laserschutz-Doggles® mit dem Laserschutzfilter P5K01 schützen die Augen von Kleintieren, wie z.B. Katzen, Hunden und Kängurus zuverlässig vor NIR-Laserstrahlung (800-1100nm, OD5). Die elastischen Kopfbänder gewährleisten einen sicheren und zuverlässigen Sitz. Die Laserschutz-Doggles® werden in Sets aus drei verschiedenen Größen geliefert.

The Laser Safety Doggles® with the P5K01 laser protection filter reliably protect the eyes of small animals, such as cats, dogs and kangaroos from NIR laser radiation (800-1100nm, Od5). The elastic head straps ensure a secure and reliable fit. The Laser Safety Doggles® are supplied in sets of three different sizes.

### **Laserschutzbrillen // laser safety eyewear**



Für die Großtierpraxis ist die sogenannte Equine Mask geeignet. Das ist eine Laserschutzhaube für Pferde und Ponys, wie auch für große Haus- und Nutztiere. Zum Schutz des Tierkörpers oder als Unterlage für metallische Behandlungstische wird eine Laserschutz-Matte angeboten.

Selbstverständlich bietet laservision auch die passenden Laserschutzbrillen für Veterinär:innen, Tierhalter:innen wie auch die Assistenz an, die ggf. bei der Behandlung dabei sind. Besonders geeignet sind hier die Filter P1H02, P1C02, P1D09 und P1M03.

The so-called Equine Mask is suitable for large animal practice. This is a laser protection hood for horses and ponies, as well as for large domestic and farm animals. A laser protection mat is offered to protect the animal body or as a base for metallic treatment tables.

Of course, laservision also offers suitable laser safety goggles for veterinarians, assistants and animal owners who may be present during treatment. The P1H02, P1C02, P1D09 and P1M03 filters are particularly suitable for this purpose.